

ittwoch, 27. September 2017

Über 500 Meldungen für Herbstlauf

27. Auflage steigt am Rennsteig

Schmiedefeld. Bereits zum 27. Mal starten am kommenden Sonntag Hunderte Läuferinnen und Läufer beim Rennsteig-Herbstlauf. Gelaufen wird auf zwei unterschiedlich langen Strecken – einer 10-Kilometer-Schleife rund um Masserberg und dem klassischen 20-Kilometer-Trail von Neuhaus am Rennweg bis zum Sportplatz Masserberg. Bisher haben sich schon 505 Starter für den Saisonabschluss auf dem Rennsteig angemeldet, 168 Frauen und 337 Männer. Mindestens 124 Läufer nehmen die 10-Kilometer-Distanz unter die Füße, 381 stehen in Neuhaus am Rennweg am Start, um den Halbmarathon zu bewältigen.

Der Rennsteig-Herbstlauf ist aber nicht nur ein optimaler Wettkampfabschluss, sondern zugleich auch Bestandteil des Konzepts „Aufs Ganze“ zur langfristigen Vorbereitung auf den 46. GutsMuths-Rennsteiglauf am 26. Mai 2018. Hierbei sollen Teilnehmer auf dem ers...